

» Anja Bogen zur Sprecherin gewählt:

## Emmendinger Vereinsforum

Gleich im ersten Anlauf hat es geklappt: Der Bürger- und Verkehrsverein Emmendingen hat bei seinem 2. Emmendinger Vereinsforum am Montagabend mit Anja Bogen (Turnerbund Emmendingen) die gewünschte Sprecherin des Vereinsforums gefunden. Anja Bogen wird als Bindeglied zwischen den Emmendinger Vereinen und dem Vorstandsteam des Bürger- und Verkehrsvereins direkte Ansprechpartnerin der Vereine sein.

Begonnen hatte die Veranstaltung im Nebenzimmer der Gaststätte „Sport-Journal“ beim FC Emmendingen mit dem Dank von Bürger- und Verkehrsvereinsvorsitzenden Reinhard Laniot an die Marktteilnehmer und die vorbereitende Projektgruppe, die den Markt bei seiner Premiere zu einem beeindruckenden Erfolg werden ließen. Viel Beifall gab es für Schriftführerin Petra Rombach, deren außergewöhnliches Engagement für den Markt der Vereine vom Vorsitzenden mit einem Blumenstrauß in den Stadtfarben gewürdigt wurde.



Gut besucht war das 2. Emmendinger Vereinsforum.

Verbesserungen im kulinarischen Bereich, bei der Hallenaufteilung und eine mögliche Erweiterung um ein Freigelände wurden angeregt. Stark kritisiert aus den Reihen der Vereine hat man die Berichterstattung der Printmedien. Sowohl Tages- als auch Wochenzeitung hätten das Ereignis nicht entsprechend gewürdigt, handelte es sich doch um die bisher größte gemeinsame Veranstaltung von Emmendinger Vereinen. Der nächste Markt der Vereine soll 2013 stattfinden, wobei man künftig einen zweijährigen Veranstaltungsrhythmus geplant hat.

Die Förderung der Vereine stand im Mittelpunkt des Kurzreferats von Beate Desenzani, die im Fachbereich 4 bei der Stadtverwaltung für Vereine, Sport, Kultur und Stadtmarketing zuständig ist. Insgesamt flossen im vergangenen Jahr 710.841,68 Euro in die Unterstützung der Vereine, wobei auch Sach- und Personalleistungen mit eingerechnet sind. Anregungen für die Erstellung der künftigen Richtlinien zur Vereinsförderung wurden Beate Desenzani mit auf den Weg gegeben, die alle Vereine ermutigte, offen mit der Stadt zu kommunizieren, wobei sie selbst immer unter Tel. 452212 erreichbar ist.

Die Unterstützung der Vereine bei der Öffentlichkeitsarbeit sowie beim Kontakt mit den Behörden bot der Bürger- und Verkehrsverein an. Auch soll eine Übersicht zu den Angeboten von Vereinen erscheinen, die aufzeigt, wie man einheimische Vereine bei verschiedensten Anlässen mit ins Programm einbinden kann. Die Anregung, Gesprächsgruppen zu gründen, die sich mit gleich gelagerten Interessen von vergleichbaren Vereinen beschäftigen, wurde gerne angenommen. So sollten sich neben der bereits bestehenden IG Kultur auch künftig die Bereiche Sport und Soziales besser organisieren. Die Ergebnisse dieser zu strukturierenden Zusammenarbeit können dann im Vereinsforum besprochen werden, um übergreifenden Kooperationen zu ermöglichen.

Das 3. Emmendinger Vereinsforum wurde abschließend für Mitte des Jahres 2012 terminiert, wobei man dort schon wieder mit den Vorbereitungen des 2. Marktes der Vereine beginnen wird.

## Der nächste Markt der Vereine soll wieder 2013 stattfinden

**Emmendingen.** Gleich im ersten Anlauf hat es geklappt: Der Bürger- und Verkehrsverein Emmendingen hat bei seinem zweiten Emmendinger Vereinsforum mit Anja Bogen (Turnerbund Emmendingen) die gewünschte Sprecherin des Vereinsforums gefunden. Anja Bogen wird als Bindeglied zwischen den Emmendinger Vereinen und dem Vorstandsteam des Bürger- und Verkehrsvereins direkte Ansprechpartnerin der Vereine sein.

Begonnen hatte die Veranstaltung kürzlich im Nebenzimmer der Gaststätte „Sport-Journal“ beim FC Emmendingen mit dem Dank von Bürger- und Verkehrsvereinsvorsitzendem Reinhard Laniot an die Marktteilnehmer und die vorbereitende Projektgruppe, die den Markt bei seiner Premiere zu einem beeindruckenden Erfolg werden ließen. Viel Beifall gab es für Schriftführerin Petra Rombach für ihren außergewöhnlichen Einsatz. Verbesserungen im kulinarischen Bereich, bei der Hallenaufteilung und eine mögliche Erweiterung um ein Freigelände wurden laut einer Pressemitteilung ange-



53 Vertreter aus 39 Vereinen waren beim zweiten Emmendinger Vereinsforum. Foto: Bürger- und Verkehrsverein

regt. Der nächste Markt der Vereine soll 2013 stattfinden, wobei man künftig einen zweijährigen Veranstaltungsrhythmus geplant hat.

Die Förderung der Vereine stand im Mittelpunkt des Kurzreferats von Beate Desenzani, die bei der Stadtverwaltung für Vereine, Sport, Kultur und Stadtmarketing zuständig ist.

Das Dritte Emmendinger Vereinsforum wurde abschließend für Mitte des Jahres 2012 terminiert, wobei man dort schon wieder mit den Vorbereitungen des zweiten Marktes der Vereine beginnen wird.